
Pressemitteilung des Migrationsbeirates München vom 09.06.2017

**Einladung zum Internationalen Fest der Kulturen am 01.07.2017 auf dem
Münchner Odeonsplatz**

Am Samstag, den 01.07.2017 ist es wieder so weit:

Der Migrationsbeirat der Landeshauptstadt München lädt Sie herzlich zum Fest der Kulturen auf dem Odeonsplatz ein.

Eine buntes Potpourri aus unterschiedlichsten internationalen Musik- und Tanzgruppen wird Sie künstlerisch unterhalten und bereichern.

Während auf der Bühne von 12.00 – 22.00 Uhr nonstop stimmungsvoll und multikulturell performed wird, bieten Essens- und Infostände für Gaumen, Geist und Seele vielfältige kulinarische Köstlichkeiten sowie spannende Informationen und Einblicke.

Um 13.00 Uhr ist die offizielle Eröffnung durch die Vorsitzende des Migrationsbeirats, Frau Dimitrina Lang, sowie Herrn Stadtrat Cumali Naz, der in Vertretung von Schirmherr OB Dieter Reiter ein Grußwort sprechen wird.

Wir ermuntern Sie, sich am 01.07.2017 Zeit zu nehmen und unser Fest zu besuchen! Leben und feiern Sie mit uns die Vielfalt! Kommen Sie, und bringen Sie gerne Familie und Freunde mit. Machen Sie Werbung für das Fest, das der Migrationsbeirat München gemeinsam mit dem Kulturreferat der Landeshauptstadt München ausrichtet. Auch die Vertreter der Presse sind herzlich eingeladen!

Wir freuen uns auf Sie!

